



MINISTERIO DE SALUD
REGION OCCIDENTAL DE SALUD

JUSTIFICACION

Con el propósito de dar cumplimiento a lo establecido en la Ley de Acceso a la Información Pública, en el Artículo 10, HAGO CONSTAR : Que la Dirección Regional de Salud de Occidente, aún esta en proceso de consolidación y elaboración de la Evaluación del POA Enero a Diciembre de 2014, el cual esta siendo elaborado, por lo que a esta fecha no se puede presentar dicha Evaluación.

Es compromiso de esta Dirección Regional incorporar esta Información en cuanto se tenga consolidada y lista para ser presentada.

Santa Ana, a los veintisiete días del mes de Enero de dos mil quince.



Dra. Dora María Vega

Directora Regional de Salud de Occidente.